

Herbstzeit im Hort

Wir starteten in die Ferien mit unseren Halloweenfeiern am letzten Schultag. An diesem Freitag tobten viele Hexen, Vampire und Geister zu gruseliger Musik durch unseren Hort. Gruppenintern spielten wir passend zu Halloween Gemeinschafts-, Tanz- und Bewegungsspiele. Natürlich stand auch Süßes zur Stärkung auf dem Programm. Zum Abschluss lauschten wir einer schaurigen Gruselgeschichte.

In den Ferien durften wir den nahegelegenen Kuhstall besuchen und die Kühe füttern. An einem anderen Vormittag spazierten wir nach Burgrumbach und spielten dort im Burggraben. Außerdem wünschten sich die Kinder fast täglich eine herbstliche Fantasiereise. Dabei kamen sie bei Kerzenschein, Entspannungsmusik und gemütlicher Atmosphäre zur Ruhe. Wir nutzten die sonnigen Herbsttage und verbrachten viel Zeit in unserem Garten. Zum Aufwärmen gönnten wir uns am letzten Ferientag einen warmen Kakao.

Wir freuen uns schon darauf, die kommende Adventszeit in unserem neuen Hort gemeinsam verbringen zu können!



